

## COMMUNIQUÉ POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

## BUDGET DE LA VILLE DE LONGUEUIL

## « Un gel de taxes rendu possible grâce à l'aide exceptionnelle des gouvernements du Canada et du Québec » — Xavier Léger

Longueuil, 1er décembre 2019 — Les élu.e.s de Longueuil Citoyen ont voté en faveur du budget 2021 de la Ville de Longueuil lors du conseil de ville extraordinaire. Tout en saluant le travail des personnes qui ont participé au processus budgétaire, le chef de l'opposition, Xavier Léger, n'a pas manqué de rappeler que sans la contribution financière exceptionnelle des gouvernements du Canada et du Québec, la Ville de Longueuil se serait trouvée dans une situation financière bien différente.

« L'objectif d'avoir un budget à 0% d'augmentation de taxes pour 2021 a été une priorité maintes fois réitérée depuis février dernier par tous les élus de Longueuil Citoyen, au moment où la mairesse laissait miroiter une hausse de taxes. Dans le contexte exceptionnel de la COVID-19, un gel de taxes foncières demeure encore aujourd'hui la chose la plus responsable pour soutenir l'économie locale et les familles de Longueuil », de déclarer le chef de l'opposition, Xavier Léger.

Ce dernier poursuit en rappelant que sans la contribution financière exceptionnelle de 26 996 455\$ pour 2020 et 2021, somme financée à parts égales par le provincial et le fédéral, la mairesse aurait été incapable de maintenir un niveau de service élevé de la Ville à la population, tout en accordant un gel de taxes aux propriétaires d'immeubles.

Rappelons que le 25 septembre 2020, le gouvernement du Québec annonçait qu'une enveloppe de 800 M\$ serait mise à la disposition des municipalités afin d'atténuer les impacts de la pandémie sur leurs finances : « une aide qui devait permettre d'éviter des hausses de taxes municipales pour les citoyens et les entreprises, et protéger les services qui leur sont offerts. De cette somme, la Ville de Longueuil a obtenu près de 27M\$.